

Miguel Diaz-Canel se prononce pour la préservation de la qualité des services de santé



La Havane, 5 sept. (RHC).- Le président Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour la préservation de la qualité des services de santé de tout le pays malgré les limitations matérielles.

Au cours d'une réunion du cabinet qui a analysé la situation actuelle du système cubain de santé, Miguel Diaz-Canel a signalé qu'il fallait éviter la détérioration des équipements installés non seulement dans les grands hôpitaux mais encore dans les 450 polycliniques de tout le pays.

Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a rendu compte de la marche du programme conçu pour améliorer l'attention de la population dans les cabinets de consultations des médecins de la famille, des polycliniques, des hôpitaux et des institutions scientifiques.

Au sujet des principaux résultats obtenus, le Dr Portal a signalé que dans la période allant de 2010 à 2018, le ministère a adapté le nombre des effectifs aux besoins des services, ce qui a permis une utilisation plus efficace des ressources humaines.

Parmi les priorités du travail pour cette année, le ministre de la Santé a cité la consolidation des transformations visant à la préservation des concepts régissant le programme d'attention primaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170900-miguel-diaz-canel-se-prononce-pour-la-preservation-de-la-qualite-des-services-de-sante>



Radio Habana Cuba